

СОДЕРЖАНИЕ

ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГЕОГРАФИЯ И ГЕОПОЛИТИКА

- Ватлина Т. В., Евдокимов С. П.* Картографический анализ изменения административно-территориального деления территории Смоленской области до 1939 г.6

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ГЕОГРАФИЯ И ВЫЗОВЫ ПРОСТРАНСТВЕННОГО РАЗВИТИЯ

- Лаевров Н. А.* Смещение географического центра наноиндустрии на экономической карте мира19

- Семина И. А., Фоломейкина Л. Н., Лисин Д. А.* Активность использования информационно-коммуникационных технологий и развитие электронных услуг в регионах Российской Федерации.36

- Крылов П. М., Сидоров В. П., Ситников П. Ю.* Оценка автоаттрактивности микрорайонов крупного города (на примере г. Ижевска)52

РЕКРЕАЦИОННАЯ ГЕОГРАФИЯ И ТУРИЗМ

- Щербакова С. А., Евдокимов М. Ю., Лёшина М. А.* Туризм как перспективное направление несельскохозяйственной деятельности в сельских территориях межстоличного пространства70

CONTENTS

POLITICAL GEOGRAPHY AND GEOPOLITICS

- T. Vatlina, S. Evdokimov.* Cartographic Analysis of Changes in the Administrative and Territorial Division of the Territory of the Smolensk Region in the Period Before 1939. 6

ECONOMIC GEOGRAPHY AND CHALLENGES OF SPATIAL DEVELOPMENT

- N. Lavrov.* Shifting the Geographical Center of the World's Nanoindustry. 19
- I. Semina, L. Folomeikina, D. Lisin.* Active Use of Information and Communication Technologies and the Development of Electronic Services in the Regions of the Russian Federation. 36
- P. Krylov, V. Sidorov, P. Sitnikov.* Assessment of Auto-Attractiveness of Micro-Districts in a Large City (On the Example of Izhevsk) 52

RECREATIONAL GEOGRAPHY AND TOURISM

- S. Shcherbakova, M. Evdokimov, M. Leshina.* Tourism as a Promising Direction of Non-Agricultural Activity in Rural Areas of the Inter-Capital Space 70